
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

上田東 RC・上田六文銭 RC 合同例会 
   
     ガバナー公式訪問 

真のロータリアンになりましょう！  

RI2600 地区ガバナー   古川 静男様 

第 2600 地区のガバナーで、松本西

南ロータリークラブの古川です。ま

ず、台風１９号で亡くなられた方、被

災された方にお見舞い申し上げます。

ロータリーとしても、奉仕団体として動かねばなら

ないと考えています。昨日各クラブに被害状況の報

告をお願いするメールを出しました。地区大会まで

に何かできればと思いますが、組織なので時間がか

かるかもしれません。クラブとして、また個人とし

て何ができるか考えていきたいと思います。 

 本来なら RI や地区の方針を説明するところです

が、その部分は松澤ガバナー補佐にお願いしました

ので、今回はガバナーとして感じたことをお伝えし

たいと思います。 

 ノミニー、エレクトと、丸々2 年間 RC に関わって

きました。その中で、ロータリーは素晴らしい団体、

素晴らしい人達の集まりと思いました。我々は、ま

ず RC のことを知ることから始めて、クラブを通じて

ロータリアン同志が知り合いになり、自分とクラブ

をレベルアップして行く。このような気持ちでガバ

ナーを務めています。 

 世界の流れとしては、先進国の会員は減っていま

す。アジア特にインドは増えていて、アジアが 30%

を超えていると言われています。RI は柔軟になりま

したが、今年さらに柔軟になりました。メークアッ

プが年度単位になり、出席を蓄積しておいて、年度

内に使えるようになりました。また若い人をロータ

リアンにしようという動きを加速しています。職業
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類の 5 人の制限も廃止しました。国際的には制定案

117 件中日本の提出が 25 件と最多でした。2600 地区

も頑張らねばなりません。 

 私には日本に 32 人のガバナー仲間がいます。その

中で 2600 地区の特徴は県全域が 1 つの地区という

ことです。こうした地区は 11 県しかありません。非

常にやりやすいと感じています。2750 地区などは国

外も含んでいて、会議は全部英語でやるそうです。

それに加えて松本に地区事務所があり、年毎に変わ

ることがなく、事業の継続がスムーズです。当地区

には、どこのクラブからでもガバナーが出せる体制

があると思っています。現役からはなかなかガバナ

ーが出せない地区もありますが、当地区なら可能で

す。地区内のグループで補佐活動費がないグループ

もありますが、活動がやりやすいよう、他地区を参

考に検討していただければと思います。 

 ロータリー100 周年アンケートを見ると、ロータ

リーの魅力の上位は異業種交流と生涯の友です。年

齢に関わらない関係・仲間ができるのが魅力です。

世界の会員からは、(1)ロータリーはリーダーのネッ

トワークであること、(2)アイデアを広げて地域社会

で活動している、(3)行動する団体であること、がロ

ータリーのエッセンスに挙げられています。 

 私はロータリーとは、利他の心が重要と思います。

基本理念に基づき、世界と繋がった活動をするとい

う点で、単なるボランティア団体とは違います。戦

略計画は変わりますが、基本理念は変わりません。 

 基本理念の四つのテストは、日本語では倫理的な

言葉になっていますが、元々の言葉を確認しますと、

例えば「みんなに公平か」は「すべての取引先に対

して公正か」で、近江商人の三方良しと同じです。

他のテストも職業人としての基本から来ていて、職

業を通じて地域社会に貢献することが基本です。 
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 ここでロータリーが取り組んでいる、ポリオ根絶

の話をしたいと思います。以前は年間 35 万人の子供

が発病していました。罹ると治りません。防ぐには

ワクチンを接種するしかありません。根絶できてい

ないのは 2 カ国だけですが、ロータリーは毎年 5000

万ドル出しています。 

 2 カ国だけのためでしょうか？・・・違います。根

絶するまでは、全世界の子供にワクチン接種が必要

なのです。日本の費用は毎年 184 億円で、地方自治

体が負担しています。ポリオを根絶しなければずう

っと費用がかかります。世界全体では大変な額です。

それが無くなるのです。そのための活動をロータリ

ーはやっているのです。 

 リーダーの育成についてですが、ロータリーはリ

ーダーの集まりです。ノミニーとエレクト、2 年研

修すれば誰でもガバナーになれると思います。各ク

ラブで若い人達を先輩達が常にリーダーに育ててい

き、ガバナーを育てていく義務があります。 

 新会員はまだ真のロータリアンになっていません。

114 年の歴史を学んでいく中で真のロータリアンに

育っていくのです。2-3 年でロータリーを辞める人

がいますが、そういう人は決まってアンチロータリ

アンになります。ロータリーの悪口を言う。アンチ

ロータリアンを 1 人でも作らないようにしたいと思

います。会員増強を言う前に、ロータリアンとして、

模範となる行動をしていくことが重要です。ロータ

リアンが人生をエンジョイしていれば、人を惹きつ

けます。 

 利他の心は奉仕の心で、尊敬する京セラの稲盛さ

んに「心」という本があり、利他の心を教えてくれ

ます。人(ロータリアン)として、地域社会のため、

世界のため、自分のできることを精一杯努力して行

う。稲盛さんのような生き方ができればと思ってい

ます。 

 最後に、ロータリー活動をしているのは、自分の

人生を豊かにしてくれるからです。ロータリー活動

は人生の「目的」ではなく、人生を豊かにする「手

段」です。ロータリーバッチは心の「財産」です。

2600 地区のロータリアン全員が豊かな人生をエン

ジョイ出来るようにつながっていきましょう。この

ような気持ちで１年間ガバナーを務めていきたいと

考えています。ありがとうございました。 

 

古川ガバナーご指導 

ありがとうございました！！ 

 

 

 

  台風災害に何らかのアクションを！ 
           会長 宮澤 広一君 

巷ではラグビーワールドカップ等盛り上がっている

ところではございますが、この週末の台風で 2600 地

区内、また全国各地で大きな被害となっております。

まずもって心よりお見舞いを申し上げます。 
 さて、本日は大変お忙しい中、古川ガバナー、松

澤ガバナー補佐にお越しいただきましてありがとう

ございます。そして我々の親クラブであります東ク

ラブ様には合同例会ということでお世話になります。 
 例会前に古川ガバナーと会長幹事懇談会を行いま

した。ガバナーより貴重なご意見ご感想を頂戴し、

改めてクラブを見つめなおす良い機会となりました。 
また、これよりガバナーのお話をお聴きして、今後

の活動に活かしていけるよう努めてまいる所存です。 
今回の台風災害につきまして、我々ロータリーク

ラブとしてもなんらかのアクションを起こしていけ

たらと考えております。災害支援につきましては会

員の皆様にも是非ともご協力の程、よろしくお願い

申し上げます。 

 

 
          吉田 穣君 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  25 4 0 84.00％ 
前々回 25 4 2 92.00％ 
向田隆夫君 合同例会でお逢いできてうれしく思 

(上田東 RC) います。よろしくお願いします。      

肥田野秀知君 柄澤  堯君 北村 久文君 
小嶋 修一君 宮原 宏一君 宮澤 広一君 
中澤 信敏君 西澤 尚夫君 西澤 文登君 
斉藤惠理子君 杉山  裕君 田中 栄一君 
吉田  穣君 清水 一典君 合原 亮一君 
湯原  剛君 笠原 一洋君 水野 泰雄君 

 

 
□司  会    渡辺 滋君(上田東 RC) 

□開会点鐘    小田中譲君(上田東 RC) 

□斉  唱    奉仕の理想 

□ゲスト 

D2600 地区 ガバナー古川静男様   松本西南 RC 泉光弘様 

   ガバナー補佐 松澤一志様  補佐幹事 西澤尚夫様  

□ラッキー賞 提供者 上田東 RC 様提供  

フルーツ小嶋修一君へ 


